
6 Pièces

356 m²

Réf. L0384LC

22 500 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Une  maison  d'exception  offrant  une  vue  époustouflante  sur  le  vieux

village de Mougins, les collines environnantes, ainsi qu'un aperçu de la

mer.Rez-de-chaussée  :Une  entrée  élégante  avec  toilettes  invités.Un

double salon spacieux avec cheminée et grande hauteur sous plafond,

ouvrant sur un patio intérieur.Une salle à manger lumineuse.Une cuisine

américaine  moderne,  équipée d'un  grand bar  convivial.Chambre  n°1  :

Suite  avec  salle  de  douche  attenante  et  accès  direct  à  la  piscine.À

l'étage  :Suite  parentale  (chambre  n°2)  :  salle  de  bains  en  suite  et

dressing privé.Chambres n°3 et n°4 donnent sur ...

Located  in  a  highly  sought-after  area  of  Mougins,  this  exquisite  villa  offers

breathtaking  views  of  the  historic  village  of  Mougins,  the  surrounding  hills,  and  a

glimpse  of  the  sea.Ground  Floor:Elegant  entrance  with  guest  toilets.Spacious

double  living  room  with  a  fireplace  and  high  ceilings,  opening  onto  an  interior

patio.Bright  dining  area.Modern  open-plan  kitchen  with  a  large,  inviting

bar.Bedroom  N°1:  double  bed,  en-suite  shower-room  and  direct  access  to  the

pool.Upstairs:Master  Suite  (Bedroom  N°2):  double  bed,  en-suite  bathroom  and

private walk-in closet.Bedrooms N°3 and N°4 open onto a ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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